Einwohnerrat Grüne Fraktion Corinne Ruesch

## **Postulat**

Tempo 30 Zone Heidenlochstrasse - Sicherheit für Fussgänger

Gelbe Sperrflächen markieren in der Tempo 30 Zone Heidenlochstrasse den Fussgängerbereich. Damit diese Sperrflächen von Autos nur als Ausweichstelle und nicht als Fahrbahn genutzt werden, wurden an einigen Stellen Pfosten angebracht. Diese werden an gewissen Stellen immer wieder umgefahren und sind – meist nach mehrmaligem Ersetzen – nicht mehr angebracht worden. Dies führt dazu, dass diese Sperrflächen nun für bequemes Kreuzen zweier Autos zum Teil auf voller Breite und Länge mit als Fahrbahn genutzt werden. Dieses Verhalten ist insbesondere bei hohem Verkehrsaufkommen während den Stosszeiten regelmässig zu beobachten.

Insbesondere Kinder wähnen sich in falscher Sicherheit, wenn sie die gelben Sperrflächen begehen. Dass Pfosten umgefahren werden, zeigt, dass die Sicherheit für Kinder auf diesen gelben Streifen nicht gewährleistet ist. Auf der Heidenlochstrasse sind immer viele Kinder unterwegs, nicht zuletzt aufgrund des Spielplatzes Brunnmatt.

Deshalb bitten wir den Stadtrat zu prüfen, ob mit weiteren und anderen Massnahmen die Sicherheit für Fussgänger in der Tempo 30 Zone Heidenlochstrasse verbessert werden kann.

Liestal, 18. März 2013

Corinne Ruesch